



# PRI jamás apoyará una reforma que atente contra INE o TEPJF: Alejandro Moreno



El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que el INE está en peligro ante la reforma electoral que impulsan Morena y sus aliados, por lo que aseguró que los priistas no apoyarán las propuestas que afecten a las autoridades electorales y no permitirán “semejante atropello” basado en falsos debates. En un video difundido en las redes sociales del partido, el presidente del PRI reiteró que participarán este domingo en la marcha para defender la autonomía del Instituto Nacional



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO®	0	12/11/2022	LEGISLATIVO

“Lo decimos categóricamente: el PRI no apoyará jamás ninguna reforma que atente contra el INE o contra el Tribunal federal electoral, por ello, el próximo domingo 13 de noviembre, las y los priistas vamos a marchar. “Vamos a manifestarnos pacíficamente para hacer valer nuestros derechos y que se respete el modelo democrático en México, lo haremos respaldando una iniciativa ciudadana, no solo en defensa del INE, no solo en defensa del Tribunal federal electoral sino en defensa de nuestra democracia”. En su mensaje, Moreno señaló que, en menos de dos años, el INE y los Organismos Públicos Locales Electorales tendrán que hacerse cargo de la elección más compleja, con más de dos mil 800 cargos públicos que se renovarán, incluyendo la Presidencia de la República, por lo que Morena “debería estar pensando en cómo fortalecer a la autoridad electoral y no en cómo fregarla, no en cómo debilitarla”. Por lo que advirtió que “hoy el INE está en peligro, Morena y sus aliados, apoyados por el gobierno federal impulsan una reforma que pretende debilitarlo tal y como lo han venido haciendo a través de recortes a su presupuesto durante los últimos cuatro años. “Esta es una reforma que viene desde el poder y como tal, busca de manera descarada que el presidente y su partido tomen el control de las elecciones y de las autoridades electorales, convirtiéndolas en juez y parte del proceso electoral. Por ello, de ninguna manera apodemos permitir semejante atropello, el éxito del INE radica en ser un órgano de carácter técnico, ciudadano y con autonomía plena”.

El líder priista indicó que están convencidos de que las reformas son para mejorar, pero calificó como “inaudito e inaceptable, pensar en una reforma propuesta por un gobierno que sistemáticamente ha buscado eliminar los pesos y los contrapesos que equilibran nuestro modelo democrático”. Y agregó que es un falso debate pretender justificar esta reforma con el costo de las elecciones, cuando el presupuesto del INE no se compara “con los miles de millones de pesos que el gobierno ha tirado a la basura en sus obras, en sus programas fallidos y en propuestas que no ayudan a los ciudadanos”.

<https://www.milenio.com/politica/pri-jamas-apoyara-reforma-atente-ine-tepif-alito>